
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth berichtet von dem Ergebnis des am 08.11.2004 mit dem 
Ministerium für Bildung, Wissenschaft, Forschung und Kultur des Landes Schleswig-Holstein 
geführten Gespräches zur Mittelverteilung für die Programmjahre 2006/2007. Den 
Ausschussmitgliedern wird das Schreiben des Bildungsministeriums vom 25.11.2004 zur 
Verfügung gestellt. Danach sollen die Klaus-Groth-Schule im Programmjahr 2006 mit einem 
Investitionsvolumen von 600 T € und die Freiherr-vom Stein-Schule mit einem Investitions-
volumen von 1 Mio €, verteilt auf die Programmjahre 2006 und 2007, zur Förderung vorgesehen 
werden. 
 
Frau Osterhof zieht den Antrag zurück. 


